Le gouvernement iranien rejette la déclaration finale du sommet de Camp David.



Téhéran,16 mai, (RHC-PL).-L'Iran a rejeté la déclaration finale du sommet qui s'est tenu entre les États-Unis et les pays arabes du Golf Persique, car il considère que cette déclaration met en évidence les contradictions entre les mots et les faits, spécialement en ce qui concerne la crise au Yémen.

La porte-parole du Ministère iranien des Affaires Étrangères Marzie Afjam a souligné que les participants à cette rencontre de Camp David ont parlé de paix, de dialogue et d'aide humanitaire, mais qu'ils ont insisté sur l'invasion militaire et qu'ils ont ignoré l'intégrité territoriale yéménite.

Elle a également rappelé que l'Iran n'est pas impliqué dans les conflits de la région et qu'il n'a pas eu recours à la voie armée et n'a pas porté atteinte à la souveraineté d'autre pays.



Radio Habana Cuba